

Mentana-Claimsoft

Baustein für SPOCS

[16.08.2012] Um den grenzüberschreitenden elektronischen Datenaustausch voranzutreiben, hat die Firma Mentana-Claimsoft die De-Mail mit dem EU-weiten Netzwerk SPOCS verbunden.

Im Rahmen des Pilotprojektes SPOCS (Simple Procedures Online for Cross-border Services) der EU-Kommission hat Mentana-Claimsoft, ein Tochterunternehmen von Francotyp-Postalia, die Anbindung von De-Mail an die EU-weite SPOCS-Kommunikationsplattform realisiert. Damit werden laut Firmenangaben die grenzüberschreitende Verbindung und die technische Zusammenarbeit von nationalen, qualifizierten elektronischen Zustelldiensten vorangetrieben, um den Aufbau eines Netzwerkes für den grenzüberschreitenden elektronischen Datenaustausch zu unterstützen. „Wir haben die De-Mail im Rahmen von SPOCS als weiteren Zustell- und Empfangskanal angebunden und so den sicheren Austausch von Informationen über Ländergrenzen mit De-Mail eröffnet“, erklärt Andreas Drechsler, Vorstand von Francotyp-Postalia. „So stellen wir sicher, dass unsere Kunden die De-Mail nicht als eine deutsche Insellösung wahrnehmen.“

(cs)

Stichwörter: Panorama, De-Mail, SPOCS